

Jugendkirche und Weihnachten

22.12.2014 20:43:10

Jugendkirchen feiern Weihnachten



Es geht in die heiße Phase. Weihnachtsbäume kaufen, aufstellen und schmücken. Die Einkaufsläden sind überfüllt, der Duft von Glühwein schleicht sich durch die Straßen. Die letzten Schnäppchenjäger sind auch unterwegs. Das kann nur eines bedeuten. Weihnachten rückt immer näher...Das besinnliche Gefühl wird immer stärker...Aber um was geht es eigentlich an Weihnachten? Leider ist dies nicht mehr allen bewusst.

Weihnachten, das Fest zu Jesu Geburt. Die Jugendkirchen haben sich wieder einiges einfallen lassen, damit wir dem Stress eine Weile entfliehen können und um uns auf das Wesentliche zu konzentrieren.

Ein paar Beispiele:

Jugendkirche [kross](#) aus Schweinfurt

Jugendkirche [ecclesia](#) in Laupheim

[Katholische Stadtkirche Dortmund](#)

[Jugendkirchenportal](#) auf Facebook